

Pianist Joseph Moog in Mönchengladbach

Geschrieben von: F.W.Deussen

Donnerstag, den 30. März 2017 um 13:20 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 01. April 2017 um 01:16 Uhr



Pianist Joseph Moog in Mönchengladbach

Die Redaktion des Magazin "die Wahrheit" hat auf Einladung des Initiativkreises der Stadt Mönchengladbach, den international tätigen Pianisten und Ausnahme Künstler „ Joseph Moog“ nach seinem Konzert in der Kaiser-Friedrich Halle in Mönchengladbach, in einem persönlichen Gespräch, als angenehmen, dynamischen jungen Mann kennengelernt. Herr Moog berührt mit seiner künstlerischen Bandbreite am Klavier jung und alt gleichermaßen .Die Klaviatur beherrscht er in einer geradezu Varieté artigen Anmutung und beeindruckt mit seiner spielerischen Leichtigkeit, die jeden angeschlagenen Ton, für den Zuhörer, zu einem Erlebnis werden lässt. Ein Talent das mit Sicherheit noch für weiteres Aufsehen auf den Bühnen der Welt sorgen wird.